

L'ancienne sénatrice colombienne Piedad Córdoba dénonce les menaces des groupes opposants au processus de paix.



Bogota, , 27 avril, (RHC-Telesur).- La militante colombienne et défenseuse des droits de l'homme, Piedad Córdoba, a dénoncé les menaces dont elle a fait l'objet, de la part des partisans de l'actuel sénateur et ancien président, Álvaro Uribe qui est opposé aux dialogues de paix entre le gouvernement et les Forces armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple, FARC-EP

Ces agressions interviennent suite à l'insistance de l'ancienne sénatrice sur la création d'une Commission technique pour éclaircir les événements survenus dans la région du Cauca.

En janvier, Piedad Córdoba qui s'est rendue à la Havane en tant que membre de la délégation des victimes du conflit dans ce pays, a également fait l'objet de menaces et d'agressions, tout comme d'autres dirigeants d'organisations favorables au processus de paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54097-lancienne-senatrice-colombienne-piedad-cordoba-denonce-les-menaces-des-groupes-opposants-au-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba